

Von Star Wars bis zu Abba

KULTUR Die PMIO-Musikschule gab zum Jubiläum ein Konzert in Schierling.

VON MARIANNE SCHMID, MZ

SCHIERLING. Mit einem Konzert und vielen Gästen feierte die PMIO-Musikschule Regensburg an ihrer Zweigstelle Schierling in der Mehrzweckhalle ihr 25-jähriges Bestehen. PMIO-Musikschulleiter Wolfgang Ehrl erinnerte in einem Rückblick auf die Geschichte der Musikschule.

„The Final Countdown“ eröffnete das internationale Programm musikalisch in Europa und gab bereits einen Vorgeschmack auf die Darbietungen, bei denen Schüler des gesamten Instituts musizierten. Mehr als 100 Mitwirkende, unter ihnen auch Preisträger des Wettbewerbs „Jugend musiziert“, präsentierten sich abwechselnd solistisch oder wirkten in Ensembles mit.

Moderator Thomas A. Gruber führte durch das Programm. „Brans le Bourgogne“ des Bläserensembles führte die musikalische Reise weiter nach Frankreich. Die Allerkleinsten, die „Music-Kids“, eroberten mit ihrer Darbietung „Lose yourself“ sofort die Herzen des Publikums. Bürgermeister Christian Kiendl lobte den Fleiß der Schüler und das hohe Niveau der Musikbeiträge. „Die Musikschule ist zu einer Erfolgsgeschichte im Markt Schierling geworden und eine Bereicherung für das musisch-kulturelle Leben“, sagte er.

Der soziale und der pädagogische Effekt sei nicht hoch genug einzuschätzen und die Förderung sei zu keiner Zeit in Frage gestellt worden. Nach klassischen Klängen kam mit „Star Wars“ von den „Ocean Pics“ Rockmusik auf die Bühne. Auch kammermusikalisches war mit der „Tritsch-Tratsch-Polka“ von J. Strauss zu hören. „Thank you for the Music“ von Abba brachte alle Mitwirkenden mit dem Gesang von Angelina Kurth nochmals auf die Bühne.



Das Bläserensemble führte die Gäste durch eine musikalische Reise nach Frankreich.

Foto: les